

RAPPORT DE RÉALISATION DU POSTULAT 4.02/23

Contribuez à bâtir la ville de Delémont de demain - une boîte à idées

Mme Sandra Hauser, Le Centre

Le Conseil communal soutient la mise en place d'une boîte à idées pour les Delémontaines et les Delémontains. Concrètement et compte tenu des ressources à disposition, la boîte à idée va être mise en place sous la forme d'une adresse de courrier électronique rattachée à la Chancellerie. Cette dernière sera chargée de récolter les propositions et de les évaluer avant de les soumettre au Conseil communal.

Pour lui donner une visibilité suffisamment large, l'ouverture de cette boîte à idées s'effectuera conjointement aux réflexions en cours sur la nouvelle identité visuelle de la Ville. La population sera en effet appelée à donner son avis en 2024. Il paraît judicieux de coupler le lancement de cette consultation à l'ouverture de la boîte à idées afin de lui assurer une bonne publicité.

AU NOM DU CONSEIL COMMUNAL

Le vice-président :

Le chancelier :

Claude Schluchter

Nicolas Guenin

Delémont, le 28 novembre 2023